



Referenz

Kunstrasenspielfelder Obere Au, Chur

Objekt Chur, Kunstrasenspielfelder Obere Au

Projektumfang 7 Mio. SFr.

Zeitraum	Feld 2	Feld 3	Feld 1
Projektierung	2016	2017-2018	2018
Realisierung	2016-2017	2018	ab 2018

Auftraggeber Stadt Chur, Tiefbaudienste, R. Arpagaus

Leistungen bhateam Projektierung, Ausschreibung, Realisierung

Projektleitung Matthias Wieser, Dipl. Ing. FH, CAS EHSM Sportanlagen

Projektbegleitung Matthias Tuchschnid, dipl. Techniker HF, CAS EHSM Sportanlagen

Projektbeschreibung Die Stadt Chur hat aufgrund eines Masterplans das Gebiet in der Oberen Au mit verschiedenen Freizeitanlagen überbaut. Zum Gesamtkonzept gehören auch drei neue Kunstrasenspielfelder inkl. Erschliessung für den Trainingsbetrieb. Die neuen Kunstrasenspielfelder liegen teilweise in der Grundwasserschutzzone und mussten partiell mit einer Kunststoffabdichtung versehen werden. Die neuen Kunstrasenspielfelder verfügen alle über eine komplette Umzäunung sowie eine Bewässerung. Zur Beleuchtung wurden LED-Leuchten eingesetzt. Neben dem Fussballbetrieb wird ein Feld auch für American Football ausgestattet. Sämtliche Plätze wurden mit einem verfüllten Kunstrasen ausgeführt. Die Verfüllung erfolgte aufgrund der strengen Umweltschutzmassnahmen mit EPDM-Granulat und wurde vor der Inbetriebnahme anhand von Wasserproben analysiert. Der Kunstrasen erfüllt die Anforderungen der FIFA Quality Pro Vorgaben.





Referenz Kunstrasenspielfelder Obere Au, Chur

